

Panneau dédié à Claude Loewer

PAR AFR - COMM

Pour ses Chemins chouettes, l'association Espace Val-de-Ruz a inauguré un nouveau panneau dédié à l'artiste plasticien Claude Loewer. Il a été posé le 16 juillet sur le parcours de la balade numéro 7, qui passe par Montmollin, pour le centième anniversaire de la naissance de l'artiste. Ecrit par Catherine Loewer, fille de Claude, un petit mot a été prononcé par la famille lors du vernissage.

L'artiste plasticien Claude Loewer, né à La Chaux-de-Fonds en 1917, a passé la seconde partie de sa vie à Montmollin où il est décédé en 2006. Éclectique, il s'est exprimé par la céramique, les collages, la décoration théâtrale ou encore la mosaïque, mais c'est surtout par sa peinture et ses tapisseries qu'il s'est imposé comme une figure de l'art suisse du 20^e siècle. *«Claude Loewer est le seul artiste suisse qui a fait royalement le lien entre la Suisse et la France en créant plus de trois cents tapisseries de divers formats et qui a exposé dans cette technique aussi bien avec Picasso qu'avec Zadkine, Lurçat, Soulages...»*

Dans son village, Claude Loewer a en outre participé activement à la vie politique et sociale et à la gestion des affaires publiques en qualité de conseiller communal et président de commune. AFR - COMM

www.chemins-chouettes.ch